

Bilbao Berrikuntza Faktoria en TVE en el programa La Aventura del Saber.

11/02/2016

Ayer emitieron un reportaje sobre Bilbao Berrikuntza Faktoria en TVE, más concretamente en el programa La Aventura del Saber. Es muy interesante conocer y analizar el ecosistema creado en este proyecto que va por su tercer año. Es una apuesta decidida de MONDRAGON UNIBERTSITATEA por la innovación y el emprendizaje junto a socios locales de Bilbao. Podéis ver el reportaje a partir del minuto 25 aproximadamente.

